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議員から高校生への質問 

議 員 成田市の良いところ、気になるところはありますか。 

高校生 【良いところ】  

・映画館やボウリング場などがあって良い。また、中台体育館のように室内で

運動できる公共施設があって良い。 

・高校に入って気付いたが、中学校の部活動へ指導者の派遣などがあり、良い

と思う。 

・祇園祭りに参加している。遠方から見に来てくれる人もいて、成田市をアピ

ールできるのでとても良い。成田は、施設も多く空港もあって整っているの

で良い。 

 

【気になるところ】 

・運動できる施設が少ない。中台運動公園はお金がかかり、部活動以外の趣味

で屋内の競技ができるところが少ない。 

・ボンベルタ周辺は歩道が整備されているが、少し外れた地域になると歩道自

体がなくなる。歩道が片方だけしかないところがある。 

・もりんぴあこうづは、使用されていない部屋が多いと思う。学生が使うには

利用料金が高く、みんなで集まって利用するには厳しい。学割があれば良

い。図書館へのパソコンを増やしてほしい。 

・中央公民館の学習スペースは、音が気になるので仕切りがほしい。 

・「うなりくん」だけではなく、歌舞伎などの伝統芸能を活用して、成田市を

もっとＰＲしたほうが良い。 

・中学校の部活動の活動時間が減ってきている。生徒はもっと活動したいのに

できない状況である。生徒の部活動への意欲が下がってしまうので、良い方

法を考えて欲しい。 

・JR 成田線の運行本数が少ないので多くしてほしい。 

・駅周辺だけ開発されて発展していくが、成田市全体が発展するような施策を

考えてほしい。 

・成田市内は交通量が多いので、カーブミラーや街灯の設置など通学路の安全

確保を図ってほしい。 
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議 員 将来の夢や、就きたい職業はありますか。 

高校生 ・英語を生かして、外国と日本の橋渡し役となる仕事がしたい。 

・英語の教員やジャーナリストになりたい。 

・将来の道を探している途中なので、ボランティア活動に積極的に参加してい

る。 

・夏休みに介護の初任者研修の資格を取った。介護福祉士になりたい。 

・お客様に対して自分の意思を伝え、相手の意思を理解できるような仕事に就

きたい。 

・夏休みに一人でネパールへ行き、外国の子たちと活動していた。将来は海外

の学校へ進学したい。 

・将来、医者になって成田市で働きたい。国際医療福祉大学を目指して頑張っ

ている。 

議 員 １８歳になったら選挙に行きますか。 

高校生 ・行きたいとは思うが、よくわからないのに、適当に投票はしたくない。 

政策などをしっかり議論してもらって、市民の理解を得るような説明をして

くれる人がいれば、選挙に行きたいと思う。 

・ふさわしくない方が議員にならないように、権利を行使したい。 

・政治に興味ない人が増えているが、大事なことなので投票へ行く。 

・１８歳から投票できるようになったのは、若い意見を聞きたいからだと思う

ので、投票へ行きたい。 

・行きたいと思う。自分の意見が大きな世界に反映されたら面白い。 

・行きます。なぜ行かないのかわからない。 

 


